

# TIEMPO

SAN RAMON. C. R.  
31 de Agosto de 1946.

—\* No. 63 \*—

Vale ¢ 0,10

EDITORIAL.

## HIGIENE

EL mismo efecto que nos causa ver una persona sucia, asquerosa, o un edificio también sucio, igual sensación nos provoca el llegar a un pueblo en donde los más elementales preceptos de higiene, están desterrados de dicho poblado.

Si se llega a una casa, por humilde que sea, y desde antes notamos todo limpio, aseado, entonces deseáramos quedarnos en ella todo el tiempo posible; eso mismo nos sucede si llegamos a una población en la cual todo es aseado, en la que todos los edificios o viviendas brillan de puro limpios.

De ahí ha nacido nuestra labor de criticar o señalar la costumbre de nuestras gentes de tirarlo todo a la calle o aceras, cáscaras, basuras, etc.

Y es que nosotros queremos más de lo que parece a este pedazo de tierra que nos volvió nacer y en el cual nos hemos criado y en él vivimos y formamos nuestro hogar.

Y volviendo al caso de la higiene urbana, es más, noso-

tros quisiéramos que a todo individuo que se vea contraviniendo las leyes higiénicas y de buenas costumbres, sea penado enérgica y progresivamente para que, al fin de la jornada, resulte un San Ramón que sobresalga de todas, absolutamente de todas las demás poblaciones del país por su higiene, por ser una población en la que no se vean suciedades en las calles y menos en las viviendas pero, desgraciadamente, esto no lo quieren muchos, y de ahí el que, cada semana, estemos escribiendo sobre este o aquel caso que nos parece va en perjuicio del ornato, higiene o buenas costumbres que ya debiéramos haber adquirido con el transcurso de tantos años como han pasado.

A Dios gracias que tenemos una posición topográfica envidiable, como muy pocas la tienen en el país, que si no, quién sabe qué nos hubiera pasado!!

Es por eso que siempre he abogado porque, antes del arreglo de sus calles, se haga la red del servicio de cloacas.

que vendría a llenar una de las verdaderas necesidades en el presente.

Hagámonos la fantasía, la ilusión de que San Ramón ya tiene instalado su servicio sanitario, sus calles limpias y asfaltadas, donde no hay moscas ni zancudos, donde todas sus casas y edificios públicos se pintan o encalan con regularidad, donde las basuras y cáscaras se encuentran en sus respectivos lugares, en donde todos sus habitantes respiran salud por todos lados... en fin, una ciudad en la que no hubiera necesidad de tener un médico permanente...

Se nos dirá: qué fantasía tan bonita!... y nosotros pensamos que todo esto, o en su mayoría, puede ser una realidad si todos y cada uno estuviéramos dispuestos a llevarla a la realidad. Claro que todo no se va a hacer de golpe y porrazo, no. Pero sí, poco a poco, bajo un riguroso plan de continuidad, con mucha constancia y más amor al terruño.

Lo que enseguida no más podemos hacer, es limpiar las casas, las calles y dejar de andar tirándolo todo en cualquier parte.

Dicen que querer es poder!

# Juan Raf. Calzada

Ex Juez Civil, Penal y de Trabajo

Abogado y Notario

Despacha en San Ramón  
DE SABADO A LUNES

## Un edificio más

Vamos a contarles una cosa, pero una cosa que verdaderamente nos interesa a todos por igual, ya que se trata de un edificio público más, de una obra de la comunidad.

Es el caso que el nuevo mercado que se inauguró ayer y a cuya inauguración asistió el señor Presidente de la República y altos personajes de las esferas oficiales, nos cuesta muchos miles de colones (talvez muy cerca del medio millón)

Y decimos nos cuesta, porque, aunque todas esas obras públicas las pague el Gobierno o la Municipalidad, en realidad de verdad, quienes las estamos pagando somos todos por medio de los impuestos o de cualesquiera otra contribución directa o indirecta que se

nos cobre por estos organismos oficiales.

Nuestra Municipalidad ha contribuido para esta obra con unas \$70.000,00 si no con más.

Nos parece esta suma demasiado alta si se toma en cuenta el tamaño de la obra y que aun quedan por terminar las aceras, patios, portones, etc. Se ha gastado en su construcción nada menos que la friolera de siete años.

La obra no es una novedad de ingeniería, pero vamos a hacer un recuerdo, en tal ocasión, de quienes dirigieron ese trabajo, señores Procopio Gamboa, José Araya, Mario Vega y José Iriás, quienes, como maestros de obras, llevaron toda la responsabilidad en la construcción de la obra.

## Visitas

Muy atentamente y con el respeto debido, saludamos al señor Presidente de la República don Teodoro Picado, así como también hacemos extensivo este saludo a toda su comitiva, y a quienes

TIEMPO se complace en desearles muy feliz estada.

—También hemos sido informados de la llegada de Mons. don Juan Vicente Solís, Obispo de Alajuela, a quien nos es muy grato tener entre nosotros, ya que con el señor Solís nos une una vieja y firme amistad,

no desquiciada por la distancia y la jerarquía a que ha ascendido el viejo amigo de los ramonenses.

—Otra visita que nos llena de orgullo es la de su excelencia el señor Embajador de los Estados Unidos de Norte América que, muy amablemente nos ha estado enviando algunos importantes folletos, de los que hemos informado a los lectores, así como también el envío de esos grabados "Ciudades de los E.E.U.U." y que nos dan una pequeña idea de la grandiosidad de esa nación del norte.

Y ya que viene al caso, quisieramos poder tener por acá al viejo diplomático americano Mr. Roy T. Davis, que tanto nos acompañó en estas fiestas patronales, pero ante la imposibilidad de tal suceso, nos conformamos con recordarlo muy cariñosamente.

## Buena costumbre

Un detalle curioso. Por lo general casi todo ramonense que por circunstancias especiales se encuentra fuera del cantón, para esta fecha es raro que no llegue por acá.

Así hemos podido ver por este pueblo a Eliseo Castro, señora y familia, Jaime Vargas Campos y su señora María Cristina Quesada de Campos, y tantos más que sería largo enumerar.

# TIEMPO

Director:

MARCO TULIO ACOSTA P.

Redacción y Administración:

IMPRENTA ACOSTA SAN RAMON

# Semanario de

Información

Política, Religiosa y de Interés general

Literatura Versos

Completamente independiente

## En Serio y en Broma.



Paliaves



Torcuato: tengo pensado que en las Fiestas Patronales nos gastemos unos reales inaugurando el mercado; el edificio esperado llegó a sus fines cabales y por señores formales será el treinta inaugurado.

Vendrá el señor Presidente a la fiesta popular y estará alegre la gente que el mercado va a estrenar; don Eliseo muy sonriente largo discurso ha de echar y al Municipio presente las llaves han de entregar.

El Ministro de Fomento dirá con fino matiz que no es leyenda ni cuento el progreso del país; dirá, pausando un momento, que aprovecha la ocasión para ofrecer — oh portento — más ayuda a San Ramón.

De San Isidro los vecinos le pedirán una escuela; los de la Tigra caminos y puentes como secuela; que nuestro pueblo revela sin hacer gestos mohinos que por el progreso vela

de los grupos campesinos.

Que la campana repique en la torre alegremente mientras dice mi palique: ¡Bienvenido el Presidente!

§ § §

Al llegar el mediodía del treinta de los presentes romperá en algarabía la animación de las gentes; lucirá la policía uniformes rejuicentes dispensando el uipipá con que roban los valientes.

Los bronces con sones tantos alegrarán los confines, y entrarán todos los Santos con escoltas de violines; lucirán pintados mantos en colores de buen tono y entre bombetas y cantos saludarán al Patrono.

Aquí la Banda Herediana dará sus notas mejores; que en su música galana se mecen sueños y amores, en arte nadie les gana a tan gentiles señores hijos de la muy ufana linda Ciudad de las flores.

Y sigue la fiesta afuera

y la marimba sonando y Willie Jaikel bailando una rumba en media acera; saca un viejo la realera porque oye a Jara gritando mientras Toño Acosta espera, ¿qué estará Toño esperando?

Y no cuento más Torcuato para terminar ligero porque en este mundo ingrato es triste ser paliquero, a lo mejor me hacen ñato con un zurdazo certero, mejor callar, que otro rato te hablará JUAN DEL ESTERO

## Pif Paf

Revista para chicos, que leen también los grandes, donde don NAUTILIO

## 'Informaciones'

Hemos recibido el No. 2 de esta interesantísima publicación al servicio de la cultura, de información general y en especial de la francesa.

Por cierto que de este número hemos saboreado varios interesantes artículos, entre ellos estos: "Valéry como símbolo" de Jorge Luis Borges; "Un análisis de la Unión Francesa" de Jacques Soustelle; "En el jardín de las letras francesas" en que Roger Giron nos da a conocer algunas de las nuevas revistas de la gran nación francesa, "Novias de blanco como antaño" de Denise Vedrone, etc. Mucho agradecemos la alusión que de este semanario allí se hace.

# La entrada de los Santos

Poema en que trato de describir la pintoresca y poética ceremonia religiosa con que mi pueblo inaugura sus fiestas patronales y que dedico a mis ilustres amigos Mons. Juan Vicente Solís, Obispo de Alajuela, y Presbo. Clodoveo Hidalgo, que dirigieron e impulsaron durante 22 años la dirección del grandioso templo de San Ramón.

Es treinta de agosto, el día que principia el festival, con que mi pueblo natal se desborda de alegría. Ya se acerca el mediodía y en virtud de tal cuestión, llegan de todo el cantón para celebrar los ritos los Santos de los distritos ante su jefe Ramón.

La ciudad tiene detalles del más brillante atavío y la gente es como un río que inunda aceras y calles. Resuena en los hondos valles la bombeta inaugural y en un glorioso ritual, —pólvora, música y cantos,— van desfilando los Santos hacia el Templo Parroquial:

—¿Cuál es esa Virgencita que va de primera allí? Es del barrio en que nací: la adorable, la Negrita. De los Angeles bendita, bastión de la patria fe, mi vida que en ella cree, por mil motivos diversos, le ofrece un mundo de versos por la salud que se fue.

Por estrella recamada su azul y divina veste, inundada en luz celeste por su misión elevada, Concepción, la Inmaculada, avanza pura y radiante, y ahí a su lado triunfante, erguida ante el largo corro, la advocación el Socorro, llega del barrio distante.

Con su manto angelical, señoras del recio porte, Piedades del Sur y el Norte

hacen su entrada triunfal. De este mundo en donde el mal nos persigue noche y día, si en ellas el alma fía estas dos advocaciones, nos traerán las bendiciones de la Piedad de María.

Luego el Redentor del hombre, Patrono de dos regiones, bajo dos advocaciones: Salvador y el Dulce Nombre. Y haciendo honor al renombre merecido por sus dones,

derramando bendiciones sobre sus andas erguidas avanzan los escogidos, los nueve santos Varones:

—Entre flores y bombetas luciendo el pita mejor, San Isidro Labrador llama a sus bueyes pailetas... y asceta entre los ascetas que apostrofa al pecador, alza el dedo anunciador y avanza firme y austero vistiendo el sayal de cuero Juan Bautista el precursor.

Con espada y casco de oro montando regio caballo, viene Santiago, ese rayo del cielo, que aturde al Moro... me parece oír el coro, de los árabes que van huyendo ante el huracán,



*Hoy que la Iglesia está celebrando la fiesta Patronal, no sin llevar a los corazones de todo buen ramense, el mos a la vista de todos, esta bella fotografía de nuestro padre Juan José Valverde.—2 Interior de nuestro templo moso y adusto templo que tantas añoranzas debaer a*

de este soldado de Cristo,  
a cuyo valor no visto  
tiembla y rueda el musulmán.

Desde un lejano oratorio  
perdido en las hondonadas,  
después de una o dos jornadas  
por un camino expiatorio,  
Antonio acude al jolgorio,  
de su parroquia querida  
la Criatura sostenida  
por su brazo protector  
demuestra que es defensor  
de la infancia desvalida.

Luego Miguel, ante el cual  
brilla una lumbre sagrada,  
pues su espada está animada,  
por el fuego celestial.

Dios le ha dado fuerza tal  
y hay tanta gracia sobre él  
que al escuchar a este fiel  
guardián del confin eterno,

tiembla en su base el Infierno  
y huye espantado Luzbel.

Con blanca veste papal  
pues en esto es el primeor,  
viene San Pedro, el portero  
de la Corte Celestial.

Cristo derrama un raudal  
sobre esta frente fecunda  
diciendo con voz profunda  
que sobre los siglos medra:  
"Pedro, tú serás la Piedra  
donde mi Iglesia se funda"

El Arcángel Rafael  
viene acompañando luego,  
al hijo del pobre ciego  
desterrado de Israel...

De su pescado la hiel  
de Dios por ocultas vías,  
disipará las sombrías  
cegueras del corazón  
pues fue luz y bendición

de la Casa de Tobías.

Y ejemplo de almas benditas  
creadas por Dios contra el mal,  
vistiendo el tosco sayal  
de los padres carmelitas,  
con cinco llagas prescritas,  
a su inmensa santidad,  
fuente de la caridad,  
dulce pastor de su aprisco  
viene el doliente Francisco  
mínimo de la humildad.

Por fin José el Carpintero  
esposo de la Elegida,  
con su vara florecida  
entre sus manos de obrero.  
Siendo como es el primero  
como experto constructor  
en los Mundos del Amor,  
con sus fierros milenarios  
fabrica los mobiliarios  
de la Casa del Señor!

Terminó la recepción  
y con su palma bendita,  
detrás de tan real visita  
marcha también San Ramón.  
Suena en lo azul la canción  
con que su pueblo le canta,  
y en tanto que él se adelanta  
sobre la gran muchedumbre  
brilla con divina lumbre  
su Custodia Sacrosanta.

La fiesta así inaugurada  
con tan regia gallardía  
suena al resplandor del día  
cual creciete marejada.  
Y alguna bomba atrasada  
ruge con fuerte balumba  
y desde arriba derrumba  
su ruido de golpes secos  
que en los hondos recovecos  
de mis montañas retumba.

¡Oh fe, que nunca te pierdas!  
¡oh clarinetes de amarras!  
¡oh mis ahumadas guitarras!  
¡oh violines de tres cuerdas!  
¡oh arcos que no tenéis cerdas!  
pero que dais alegría,  
disipando esta agonía  
que se me ha clavado aquí.  
¡No os vayais jamás de allí,  
glorias de la tierra mía!!

Félix Angel Salas C.



Patrol, no queremos dejar pasar tal acontecimiento  
ramarse, el recuerdo de cosas pasadas y por ello lleva-  
nfla representa: 1- Nuestro queridísimo e inolvidable  
uestrojo templo parroquial y -3 una vista de aquel her-  
as de traer a los corazones.

# BAR IMPERIAL

(Bajos del Teatro Chassoul)

## SAN RAMON

Tiene especial placer en ofrecer al público en general toda clase de LATERIA FINA y FRESCA, así como LICORES DE LAS MEJORES MARCAS CERVEZAS de VARIAS CLASES, frías o al natural.

Servicio y atención esmerados.

Aseo

Seriedad

## SIMON BOLIVAR

Bolívar fue una estrella de la libertad de América. Los claros de sus montes iluminaron su fe y su acción. El alma intelectual de América le canta, y para los tiempos nuevos, su figura es más gallarda y soberana. Fue una tea que alumbró el camino de sus victoriosos generales. Su espada brilló con luces de diamantes, trazando la palabra libertad en el pensamiento de todo el continente. Fue una policromía para los tintes de banderas soberanas. Las garúas de su época hu medecieron tal vez sus ojos, pero sus miradas de esperanzas, ahondaron el futuro que vivimos.

Vidente militar Venezolano, su voz fue la luz de un bonito amanecer en las aristas y los picachos más altivos de los Andes. Las hermanas repúblicas de América lo recuerdan siempre con afecto de grandeza, y cuando sus pueblos miran ondular sus pabellones libres como lucidas alas de mariposas, ebrias de luz, Bolívar parece que soríe, y en la voz del lumino está su pensamiento irradiando auras, para espíritus selectos.

Bolívar no aceptó dinero. Fue una canción de libertad.

*Rafael Lino PANIAGUA*

## Honor al Mérito

El 27 del pte será siempre una fecha memorable para el pueblo de San Ramón. Fecha que ha de constituir una mezcla de tristeza y de alegría. De tristeza, por cuanto en ella, la ciudad y el pueblo entero de Costa Rica se conmovió y cñó un negro crespón, al notar que con la muerte del insigne poeta Listmaco Chavarría se ocultaba una luz de nuestro privilegiado firmamento ocasionando duelo que había de tener su más justa

repercusión en todo Centroamérica.

De alegría, porque el pueblo en cierto modo envió al gran banco de la eternidad un adelanto de sus más justos y acreditados valores y producciones en la persona de uno de sus más esclarecidos hijos, cuyo prestigio ha de continuar brillando y forcejando en nuestros ánimos y en nuestras vidas para hacernos emerger del inmenso océano de perversidad e incertidumbre eleván

donos sobre las nítidas alas de su excelsa inspiración.

Así fué como el Bardo Ramonense, después de convivir con nosotros unos pocos años desgranando de su privilegiada garganta y de su noble corazón las más sublimes notas en que se ha de haber mezclado indudablemente la luminosa inspiración que antaño arrebatara a un Beethoven y a un Schubert, (ya que la música y la poesía son hermanas gemelas) plegó por fin sus alas físicas y extendió las de su espíritu para remontarse como el cóndor a las inconmensurables alturas dejando su estela luminosa. Se fué a engrosar la pléyade de sus no menos privilegiados compañeros que contribuyen con sus poemas líricos, al unísono con los cantos angélicos, para hacer cada día más deseable y atractiva la hermosa patria de los bienaventurados.

Hoy nos separa de él una nebulosa material pero nunca espiritual, si es que en verdad nos hemos de proponer dignamente aguzar este segundo sentido hasta lograr traspasar todas las vallas y distancias para forjar y realizar una perfecta e incommovible amistad y unión espiritual.

El valor intrínseco de sus versos y poemas desprendidos de la excelsa arpa bruñida en oro e incrustada de esmeraldas y diamantes que pende de hermosas filigranas en el basto firmamento de

# don Daniel Durán

## en su comercio LA POPULAR

en el MERCADO de esta ciudad, les ofrece buenos  
**Licores del país - Cervezas, varias marcas**  
**Siempre buenas bocas de palmito**

sin igual brillantez, fluyó cual delicado rocío en su mente preclara, y desde aquella gran galería de los sabios y de los héroes continúa invitándonos para que dignifiquemos nuestras vidas, especialmente a la juventud bisoña e inexperta que hoy malogra sus oportunidades y mancha su conducta en el fango de los vicios y placeres profanos, asfixiando y matando toda vocación y toda posibilidad de resurgimiento a la verdadera grandeza.

Y en la gran marcha de los siglos y de los más exaltados acontecimientos de la historia, las naciones y los pueblos han de desfilar unos en pos de otros llevando al frente, como dijera el gran orador y publicista español Juan Donoso Cortés, sus más insignes genios entre los cuales seguramente han de ocupar prominente lugar los grandes poetas de todos los tiempos.

Inglaterra marchará orgullosa con su Spencer, Byron, Milton y su Shakespeare. Francia con su gran Victor Hugo. Alemania, con su Federico Schiller y su Goethe. Italia, con su Petrarca y con su Dante. España, con su Calderón de la Barca, José Zorrilla, Sampedro y su Teresa de Jesús. El Gran Líbano, con su ilustre Gibrán. Grecia, con su Eurípides y su Homero. Jerusalem, con su Rey David cuyos poemas están impregnados de las más sublimes promesas

y esperanzas mesiánicas. De Sudamérica, Venezuela con su Andrés Bello. ¿Y por qué hemos de omitir a Centro América? Nicaragua, con su muy excelente y recordado Rubén Darío, y Costa Rica, la que cito con toda la modestia de que me considero capaz, con su Moisés Vincenzi, su Carlomagno Araya, su Hernán Elizondo Arce, etc., y refiriéndome propiamente a San Ramón, con su destacado Lisímaco Chavarría, con su poeta mártir Félix Angel Salas, con los muy modestos y dilectos amigos Reinaldo Soto E., Marco Tulio Castro y otros más que también se están embebiendo cada día con avidez en la inspiración de las liberales e inagotables Musas.

Honor al mérito, sí, y que en esta fecha (27 de agosto) depositemos sobre la tumba del gran Lisímaco nuestras ofrendas florales, de un modo muy especial, las purpúreas rosas de nuestros corazones leales y agradecidos, procurando leer y releer sus exquisitos poemas que han de continuar ejerciendo sobre todos los dignos y honrados ramonenses su benéfica influencia de inspiración y de elevación moral y espiritual.

T. E. QUIROS V.

USE palabras blandas y argumentos duros. —NO juzgue por las apariencias.—UN ejemplo es el mejor argumento.—Escogido.

## “TU LIRA”

*A la Memoria de  
Lisímaco Chavarría*

En tu huesa que otras remeda,  
cavidad vacía, puro abono:  
sin ningún motivo, y sin tono  
tu lris de oro, “tu Lira,, queda.

Cubierta de hiedra, abandonada,  
la piedra en forma de una lira;  
pasa el que siente, el alma suspira  
y el que no siente no dice nada.

Al menos el Museo Nacional  
que la recoja es mi propósito,  
y quede ahí cual un depósito  
de valor, de amor y de moral.

Que se haga duelo de ella mejor,  
y que siga en un pedestal;  
y que siga la “Lira” siendo inmortal  
así de inmortal como el trovador.

JOSE J. SABORIO B.

San Ramón, 12 de Agosto de 1946.

## Pro doña Hermelinda

Se nos ha traído, para su publicación, la siguiente nota informativa:

A las personas interesadas en saber de la contribución pro doña Ermelinda v. Morera se les avisa que lo recogido es \$ 275.95 y están depositados en casa responsable.—LA COMISION.

Así es que los interados en sa-

# LA CARIOCA



## Edgar Acosta R.



Licores del país - Buen trato



Al lado del Teatro Chassoul



ber del paradero de estos dineros, quedan complacidos en sus deseos, cosa que celebramos de veras.

## San Mateo

en TIEMPO

El 17 y el 18 de este mes hubo en el Desmote de San Mateo dos formidables bailes Sociales a beneficio de la Escuela del lugar, los cuales estuvieron animadísimos y fueron amenizados por la renombrada, "Marimba" "Santa María" tocada por Fernando Fernández, Efraim Moscoso, Jorge Quesada y nuestro buen amigo José J. Quesada.

Felicitemos a la Señorita Maestra del lugar, Nelly Loria porque se preocupó en que los bailes resultaran bonitos y en orden. —En días pasados fué instalada una barbería del esforzado agricultor, Don Miguel Peraza, la cual lleva por nombre Los 4 Gatos. Dicho propietario está dispuesto a dejar satisfecho a cuanto cliente se arrime por allí; visítela y se convencerá.

—Unánime pesar ha producido en la colectividad de San Mateo el doloroso suceso de la muerte de la señora Anita León de Rodríguez, esposa del estimable

amigo don Gilberto Rodríguez, nuestro mensaje afectuoso de sentida condolencia.

—Están haciéndose preparativos para el suntuoso baile del 21 de setiembre, día del Patrón de San Mateo, los cuales serán amenizados con la renombrada Orquesta de Nestor Cubero.

La comisión de festejos se está preocupando porque dicho baile resulte bonito.

*Redactor Corresponsal*

## Juegos Prohibidos

Teníamos la esperanza de que ya se habían desterrado de nuestro suelo los juegos prohibidos, y cuál no sería nuestra sorpresa al encontrarnos en medio parque, así de sopetón con el Bingo y otras mesas con juegos prohibidos

Lástima y grande que de todas veras no sean perseguidos todos estos actos que van contra la moral pública, pero en fin, qué le vamos a hacer, si los que pueden no se meten en nada. Venga la entrada de dinero y... de ahí, vengan de donde vinieren. Eso no importa.

## La Banda de Heredia

En nuestra habitual costum.

bré de pasar los sábados en la mañana por las oficinas públicas en busca de algo que contar a los lectores, de esta vez no lo pudimos hacer porque desde el 30 ya estaban cerradas dichas oficinas.

De esta vez, acudimos a ellas el viernes, pero ya era tarde. Si nos encontramos con la agradable nueva de estar ya en nuestro solar, como diría don Juan Raf. Arias, la famosa Banda de la Ciudad de las Flores, (Heredia por sino lo saben) y la que nos alegrará con sus tocatas en estos dos días de jolgorio ramonense.

## BAILES

Bastante animado estuvo el baile con que el Bar Imperial celebró el Santa Patrono, festejo este que fué amenizado por la renombrada Orquesta Barahona y los caballeros del ritmo. Para hoy se anuncia un segundo baile. También el entusiasmo que existe entre nuestras chicas es grande para el bile con que el Club de Amigos celebra este día de San Ramón. La famosa Orquesta Barquero tiene a su cargo la parte musical y los elementos del Comité están dispuestos a echar la casa por la ventana.

Esta noche al Club de Amigos.